

Cuba présente à l'AEC ses résultats dans la lutte contre le nouveau coronavirus



La Havane, 5 mai, (RHC).- Cuba a partagé ce lundi avec l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe ses résultats et sa stratégie dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Au cours d'une rencontre technique à distance, Ricardo Pereda, coordinateur du groupe d'experts du ministère de la Santé et le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie ont présenté une communication sur le traitement des patients, sur les mesures prises dans notre pays pour endiguer la transmission de la maladie et sur les résultats de ce programme.

Le 24 mars dernier, les ministres des Affaires étrangères et de la Santé des pays membres de l'AEC avaient décidé de travailler de concert contre le Covid-19.

La réunion de ce lundi a eu pour but de conceptualiser une réponse commune et des stratégies à suivre pour aborder la lutte contre la pandémie.

En ce moment, des cadres professionnels cubains de la santé contribuent à la lutte contre le Covid-19 dans une dizaine de pays membres de l'Association des États de la Caraïbe.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221792-cuba-presente-a-laec-ses-resultats-dans-la-lutte-contre-le-nouveau-coronavirus>



Radio Habana Cuba